

La République du Centre, 17 août 2016

HOMMAGE ■ Cérémonies du 72^e anniversaire de la libération d'Orléans

Ils ont célébré le 16 août 1944



MONUMENT DE LA VICTOIRE. Un dépôt de gerbes, hier, pour célébrer le 72^e anniversaire de la libération. PHOTOS A.D.C.

Ce jour d'août 1944, Orléans voyait les blindés américains débarquer dans les rues de la ville. Les autorités se sont souvenues, hier, de cette libération.

Nicolas Du Cunha
nicolas.ducunha@republicainlance.com

Sur l'esplanade du Souvenir, le recueillement. Hier après-midi, Orléans a célébré le 72^e anniversaire de sa libération. Le 16 août 1944 (*),

les Américains ont rejoint le centre-ville.

Pour se souvenir de cet événement, des militaires américains de la section du 52^e Signal Bataille, stationnés à Stuttgart (Allemagne), avaient fait le déplacement. 72 ans plus tôt, le 16 août 1944, cette section avait été la première à entrer dans Orléans. ■

* et non le 18 juin 1944 comme mentionné par erreur dans notre édition d'hier.



COLLECTION. Des voitures militaires américaines ont défilé.